

チームワーク



市川市立大洲中学校
第1学年 学年便り
10月号 2021.10.1

祝！！大洲中40周年！！

大洲中は今年で40周年を迎えます。市川市の中学校の中では比較的若い学校（16校中13番目）ですが、40年という年月にはやはり重みを感じます。特にコロナで行事がなくなってから先輩の行事にける熱い思いや、誰もが憧れる行動を感じる機会までも失われてしまい、今まで当たり前のように受け継がれていた伝統の大切さを改めて感じます。

今年は鶴翔祭が中止になってしまいましたが、体育祭は実施できたので大洲中の伝統を先輩の姿を通して受け継ぐことができました。また、40周年記念の垂れ幕のデザインを1学期の終わりに、みんなで考えました。クラス代表を1つ選び、その中から学年代表を選び、最後に学校代表を選びました。学校代表には3年生の作品が選ばれましたが、1年生の作品もみんなよく考えられていて大洲中の一員としての自覚を感じました。また、クラスで選ばれた作品は40周年記念として、何らかの形となって手元に戻ってくるので楽しみにして下さい。

～大洲中が誕生した昭和57年の出来事～

- ・上越（大宮～新潟）、東北（大宮～盛岡）新幹線開業
- ・500円硬貨登場（以前は500円札）
- ・テレホンカード使用開始
- ・ペットボトル誕生
- ・映画「E.T.」大ヒット
- ・テレビ「笑っていいとも」放送開始
- ・あみん「待つわ」年間ヒット第一位



（学年代表に選ばれた1-1 HSさんの作品）

後期開始！学校の中心は3年生から1、2年生へ

後期に入ると今まで引っ張ってくれた3年生は受験モードに突入し、学校の行事の中心は1、2年生に引き継がれていきます。今月は新しい生徒会役員や新委員長も誕生します。ついていだけでよかった前期とは違い、2年生をサポートしながら自分の役割をしっかりと

考え、自ら行動し、今しかできない経験をたくさん積んでほしいと思います。今のところ1年生は様々な場面で積極性が見られ、とても好感が持てます。そして頑張っている人を応援できる学年になってくれることも期待しています。



タブレットの使い方について

GIGA スクール構想に基づき、大洲中でも9月に1人1台タブレットが配付されました。生徒たちはとても積極的にタブレットを使い、壁紙もあつという間に個性豊かなものになるなど、順応力の高さを感じます。ただ、あくまで学校のタブレットは勉強に使う文房具の一部です。休みにタブレットに触れ、タブレットに慣れることは大いに結構ですが、関係ないサイトを見たり、悪ふざけで誹謗中傷に使ってしまうことがないよう「適切な使い方」を学校でも呼びかけています。ご家庭でもルールや使い方を一緒に話し合ってくださいと助かります。

10月の予定 最終下校 17:30



日	曜	行事予定	16	土
1	金		17	日
2	土		18	月
3	日		19	火
4	月		20	水
5	火		21	木
6	水		22	金
7	木		23	土
8	金	40周年記念行事	24	日
9	土		25	月
10	日		26	火
11	月	専門委員会（前期最終）	27	水
12	火	⑤⑥スケアードストレイト	28	木
13	水		29	金
14	木	金曜日課 ⑤⑥生徒会役員選挙	30	土
15	金	木曜日課 前期終了	31	日

10月8日は
9:10~9:30
登校
13:20下校



10月 集金内訳（引き落とし日 10月4日）

積立金 3000円 PTA会費 800円 学年費 400円 教材費 3800円
合計 8000円（手数料88円）